

ACESA ,A TRAVÉS DE XFERA, ADJUDICATARIA DE UNA LICENCIA DE TELEFONÍA MÓVIL DE TERCERA GENERACIÓN

- **Acesa, cuya participación inicial será del 7,9%, amplía con esta actuación su ámbito de actividad al sector de las telecomunicaciones.**
- **La concesionaria aportará la red troncal de cable de fibra óptica y espacios para ubicaciones de locales técnicos.**
- **Xfera tiene previsto invertir 1,3 billones de pesetas y generar alrededor de 7.000 puestos de trabajo directos.**

El Ministerio de Fomento ha adjudicado al consorcio XFERA, en el que participa Acesa, una de las licencias de telefonía móvil de tercera generación, tras el concurso público realizado por este Ministerio .

Acesa participará en el desarrollo de este importante proyecto con los líderes europeos de telecomunicaciones Vivendi, Sonera y Mannesmann; y con las españolas ACS, Mercapital y Ahorro Corporación para configurar el consorcio Xfera.

El director general de Acesa, **Salvador Alemany** ha manifestado al respecto: *"Desde Acesa queremos mostrar nuestra satisfacción por formar parte de este importante proyecto tecnológico que, sin duda, revolucionará el sector de las comunicaciones en nuestro país".* Además señala que *"esta participación nos permite capitalizar nuestra red de fibra óptica y consolida nuestra política de diversificación".*

La participación de Xfera es: Vivendi-FCC 27,5%, Sonera 15%, Mannesmann 7%, ACS 20%, Acesa 7,9%, Mercapital 17,6% y Ahorro Corporación 5%.

Acesa, que aportará a este proyecto su red de telecomunicaciones de fibra óptica, que se extiende a lo largo de sus 600 kilómetros de concesión, apuesta por esta operación con el objetivo de ofrecer servicios de valor añadido en el sector de las telecomunicaciones y optimizar su oferta a los usuarios de sus autopistas.

ACESA, ACS y FCC contribuyen con su experiencia como operadores de infraestructuras del Ministerio de Fomento, en el diseño de soluciones integrales a los servicios públicos, que incluyen construcción, operación, mantenimiento y financiación a través de concesiones administrativas.

La presencia de los operadores Mannesmann y Vivendi en el mercado español con proyectos a largo plazo dan solidez a Xfera. Mannesmann lidera el sector de telefonía móvil en Alemania y Vivendi es el segundo operador de telefonía móvil en Francia

Asimismo, Sonera es una de las pocas empresas del mundo que tiene adjudicada una licencia UMTS .

España contribuirá y se beneficiará con este proyecto de la mayor alianza pan-europea en el mercado de móviles, ya que los socios internacionales cuentan con 34 millones de abonados de móviles, tienen presencia en más de 22 países y disponen del mayor potencial de "roaming UMTS".

En dos años el 95% de la población tendrá acceso a los servicios UMTS

La oferta presentada por Xfera permitirá dotar al sistema de una amplia y rápida cobertura, que ofrecerá soluciones dinámicas e innovadoras en el campo de las telecomunicaciones móviles y los servicios multimedia. Su objetivo es transformar España en la plataforma de la nueva industria multimedia hacia Europa e Iberoamérica, que sustentada en la experiencia multimedia de sus operadores, ofrecerá servicios de internet y *e-commerce* móviles, servicios de vídeo y multimedia y educación y ocio.

Gracias a la capacidad tecnológica de los socios, en tan sólo dos años, el 95% de la población tendrá acceso a los servicios UMTS y en su lanzamiento se cubrirán las 52 ciudades más importantes de España, ofreciendo, tarifas asequibles que garantizarán la amplia difusión del servicio.

Una inversión garantizada de 1,3 billones de pesetas

El proyecto de XFERA contempla una inversión de 1,3 billones de pesetas, con 950.000 millones de pesetas garantizados. El capital social alcanzará los 462.000 millones de pesetas. Adicionalmente al capital comprometido por los socios, se han presentado garantías bancarias a primer requerimiento por valor de 500.000 millones de pesetas.

Xfera tendrá un Centro de Excelencia UMTS en España que será el eje de investigación de Xfera y sus operadores para sus proyectos en Iberoamérica, además de dos *Call Center*, uno en Barcelona y otro en Madrid.

Más de 7.000 puestos de trabajo directos

La propuesta de Xfera permitirá que se desarrolle una nueva industria de móviles multimedia y se estima que se crearán alrededor de 7.000 puestos de trabajo directos garantizados y más de 37.000 puestos de trabajo indirectos que se alcanzará en los diez años. El empleo inducido será, en los diez años, de 285.000 puestos de trabajo.

Paralelamente, este proyecto permitirá promocionar el uso del español en internet y servirá de plataforma para servicios en Iberoamérica.

Barcelona, 13 de marzo 2000